



la alcaldía de Albacete en la próxima cita electoral?

J.M.- No lo sabemos. Estatutariamente José Eduardo Martínez Valero no lo puede ser, y es un tema que no está decidido todavía. Nuestra tarea es construir una alternativa de izquierdas para esta ciudad, más allá de Izquierda Unida.

M.N.- ¿Repetirá en las regionales?

J.M.- Ya lo veremos. Estar de único diputado es agotador. Apetencias no tengo pues ocho años sólo es más que suficiente, pero no he tomado la decisión. Desde luego, si es por apetencias, la voluntad se inclina por no repetir.

M.N.- ¿Y Bono repetirá?

J.M.- No le queda más remedio. Creo que tiene interés por saltar a la política nacional, pero no tengo claro que sea posible en estos momentos. Por otro lado, es el mayor valor del PSOE en Castilla-La Mancha. Creo que sí se volverá a presentar.

«Nuestro banquillo es el de un equipo modesto, como en del Betis, que da juego».

M.N.- ¿El banquillo de Izquierda Unida se va a mover?

J.M.- Nuestro banquillo es el de un equipo modesto, no puede ser como el del Barcelona. Tenemos un equipo suficiente pero no podemos permitirnos alegrías. En escaños deberíamos tener más representación. Nuestra pretensión es seguir jugando un papel más importante. Por definirlo gráficamente, nuestro banquillo es el de un equipo modesto, como el del Betis, que da juego. ■

finitiva, dando bandazos.

M.N.- ¿Cree que el tema del agua puede hacerle perder a la derecha las elecciones?

J.M.- Creo que sí. Sería bueno que los ciudadanos castiguen o premien las actuaciones políticas incoherentes. En el tema del agua, el PP es una sucursal de Génova y actúan al margen de los intereses de esta región. Es un problema de defender a Castilla-La Mancha o expoliarla, y ellos han preferido funcionar a golpe de motorista, que les viene de Madrid con las decisiones tomadas. Espero que eso lo castiguen los ciudadanos.

M.N.- ¿Es un líder Agustín Conde?

J.M.- Será cualquier cosa menos un líder. Es un candidato circunstancial. Tengo la impresión de que personas como Luis

de Grandes, Carlos Moro o la misma Isabel Tocino no se atreven a ser candidatos, querrían ser directamente presidentes, pero no pasar por la etapa de candidato. Agustín Conde es el más osado y está dispuesto a jugar ese papel, pero a lo máximo que puede llegar es a ser una cara conocida con el apoyo de los medios que da el poder, pero le falta pringarse por los intereses de esta región.

“Ocho años como único diputado de IU es agotador”

M.N.- ¿A quién presentarán a